
VERBALE DE.L 29 AGOSTO 2014

L'anno 2014, il giorno 29 del mese di Agosto si è riunito presso la sua sede sita in

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione in seduta di prosecuzione del

prot. 650132 del05l08l20l4 per trattare gli argomenti dell'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco, il quale alle ore 10.00 chiama l'appello.

via S. Ciro n. 15, il

Presidente Tomaselli

E'assistito dal Segretario, I'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, La

Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata, Terzo e Vella.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Marchese, il quale ricorda che I'Ing. Serraino aveva assicurato la

rotazione del personale impegnato nel territorio, tale rotazione in realtà non si effettua. Le strade continuano

ad essere sporche e paragonabili a veri letamai. Inoltre gli risulta che sarà comunicata al Presidente una nota

con la quale verranno indicati i luoghi dove verranno effettate la derattizzazione e le disinfestazioni. Pertanto

chiede alla Presidenza che il Consiglio venga preventivamente e tempestivamente informato.

Alle ore 10.10 escono i Conss. Cardella, Sala e Terzo.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Colletti, il quale rileva che tali interventi di disinfestazione e

denftizzazione sarebbero stati indispensabili e più opportuni nel periodo immediatamente precedente alla

stagione estiva. Tuttavia sono comunque indispensabili.

11 Presidente dà la parola al Consigliere Savoca che concorda con quanto già detto dal collega Colletti. Poi,

riferendosi all'organigramma dei comunali, rileva che I'Amministrazione comunale di Palermo conta un

bacino di dipendenti notevolmente superiore ad altre città, città peraltro più grandi di Palermo, ma che

nonostante tutto non riesce a garantire i servizi in maniera efficiente.

I1 Presidente chiude la discussione generale e nominando scrutatori i Consiglieri Colletti, Di Fazio e Vella

passa al III. punto iscritto all'OdG degli atti ispettivi.

Su richiesta dei Consiglieri Marchese, Duminuco e Colletti preleva le mozioni lzgllP,1,430lP e 688852.

Si dà lettura della mozione n. l291lP a firma del Consigliere Marchese avente per oggetto: "Richiesta

creazione campo di calcio e parco giochi nello spazio antistante Largo Bruno BuozzT-', ed il Consigliere

Marchese la descrive brevemente chiedendo di appurare se l'area appartiene ad un privato oppure no in

modo da potere così attivare le procedure per creare un luogo dove dare la possibilità,airagazzi di usufruirlo

con attività ludiche.

Il Consigliere Scarlata, in merito alla mozione presentata dal consigliere Marchese prende spunto per

chiedere di poter intraprendere l'iniziativa di coagulare piu spazi da affidare ai residenti la funzionalità,

iniziativa questa, che servirebbe a garantire anche il controllo e segnalare eventuali utili manutenzioni.

Il Presidente dopo ampia discussione pone in votazione la mozione 1291lP che viene approvata all'unanimità

alle ore 10,20.
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la descrive brevemente.

Il Presidente dopo ampia discussione pone in voîazionela mozione 1430lpche viene approvata all,unanimità
alle ore 10,30.

Si dà lettura della mozione n' 688852 a firma del consigliere colretti avente per oggefto : ,,Realizzazione
rifacimento manto stradale in cortile Spano " ed il consigliere colletti la descrive brevemente, sottolineando
che la mozione è stata più volte preceduta negli anni scorsi da varie segnal azioniche non hanno avuto nessuir
seguito' Pertanto' con la presente mozione si spera di dare priorità a quanto descritto nella stessa.

Prende la parola il consigliere Di Fazio, il quale conferma quanto detto dal collega colletti, ricordando che la
strada effettivamente è totalmente abbandon ata d,atroppo tempo.

Alle ore 10,35 entra ir presidente Tomase[i che assume Ia presidenza.

Prende la parola il consigliere Scarlata, il quale si associa alle segnalazioni dei consiglieri per quanto riguarda
c.le Spanò, perché tare area è rasciata in uno stato di abbandono assoruto.

Il Presidente dopo ampia discussione pone in votazione la mozione 688g52 che viene approvata
all'unanimità alle ore 10,40.

Alle ore 10,45 esce il Consigliere Greco ed entra il Vice presidente Inzerillo.

Il Presidente informa il consiglio che martedì 2 settembre p.v. si terrà ra conferenza capigruppo per
discutere dei rapporti con le società partecipate del comune di palermo e per organizzare i consigli
circoscrizionali itineranti.

Il Presidente dà la parola al consigliere Guaresi, it quale ha rilevato che su Face-book ha riscontrato una
lettera di un residente della zona di ciaculli dai toni abbastanza accesi nella quale descrive numerose
inadempienze da parte del consiglio circoscrizionale. soprattutto si lamenta che l,attività politica e
amministrativa dei consiglieri è svolta in maniera non collegiale ma indiriz zata aipropri interessi.
Prende la parola il consigliere Marchese per sottolineare a gran voce che le accuse rivolte da questo cittadino
sono totalmente inesistenti in quanto è riscontrabile, anche se con qualche difficoltà, la collegiabilità del
Consiglio.

Il consigliere Scarlata invita a non interpretare le lamentele del cittadino come un attacco diretto allo
svolgimento delle attività del consiglio di circoscrizione, in quanio le gravissime responsabilità
dell'Amministrazione comunale inevitabilmente si riflettono sui consigli circoscrizionali. E' chiaro così cheil cittadino si convince, anche se in maniera esagerata, che le colpe ricadono contro il suo diretto
interlocutore che è il Consigtio circoscrizionale.

I consiglieri colletti e savoca, in maniera polemica, rispondono che a questo punto sarebbe bene prendere le
dovute conseguenze e rassegnare le proprie dimissioni.
Il Presidente Tomaselli, rasserenando gli animi, tiene a precisare che nelle parole del cittadino non
rawisano le accuse rivolte a questo consiglio anche perché l'attività dello stesso sono evidenti a tutti e
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imosfra f iniziativa che è stata inoltrata una nota, ben circosta nziata, sulla richiesta del
Te[itorio, al fine di ottenere risposte risolutive da parte dell'Amministrazione comunale.

Alle ore 70,30 jl Presidente chiude ra sedura di consiglio.

IL SEGRETARIO
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IL PRESIDENTE

(Antonio Tomaselli)


